

Valdivia se suma a campaña nacional que pide priorizar la atención a pacientes con cáncer

NIVEL LOCAL. Encuentro se realizará este sábado 17, a las 12 horas en el subsuelo del nuevo mall Paseo Valdivia.

Con la finalidad de sensibilizar a la comunidad y autoridades ante la grave situación que enfrentan más de 17 mil pacientes oncológicos que están en lista de espera en el país, este sábado 17 de agosto se efectuará una movilización nacional de la sociedad civil, que también se replicará en Valdivia.

Según informó la vocera de la Red Unidos por el Cáncer

y de la Corporación Sumemos Salud, Soledad Ojeda, “desde la sociedad civil nos hemos unido para sensibilizar a autoridades y a nuestros representantes, para que comprendan que es urgente dar prioridad a las listas de espera oncológicas”.

A nivel nacional se realizarán diversas manifestaciones, incluyendo una marcha en Santiago. En tanto en Valdivia, se efectuará un encuen-

tro en el subsuelo del nuevo mall Paseo Valdivia.

“Invitamos a pacientes, familiares y comunidad a participar en esta actividad de sensibilización y educación que realizaremos este sábado, al mediodía. Junto con contar desde nuestra mirada lo que está pasando en cáncer, también tendremos música y cultura gracias a la participación del músico Gonzalo Serón y del Ballet

Folclórico de la Universidad Austral de Chile (Bafuach), a quienes agradecemos de corazón su apoyo con esta causa”.

DEMANDAS

Entre las principales demandas de la Red Chile Unido por el Cáncer se encuentra solicitar la reducción en las listas de espera para diagnósticos en oncología, garantizando un acceso oportuno y equitativo para todos los pacientes.

Además, la actualización del listado de medicamentos aprobados por la Comisión de

Drogas de Alto Costo (DAC). Hoy existe demora en la incorporación de nuevos tratamientos y medicamentos aprobados para el cáncer, que son vitales para la mejora y prolongación de la vida de los pacientes.

A ellos se suma la escasez de especialidades médicas en regiones, por lo cual se solicita aumentar la disponibilidad de especialistas en oncología y otras áreas relacionadas en zonas alejadas y rurales, asegurando un acceso igualitario a cuidados médicos de calidad. Además, falta un Registro Nacional del



SOLEDAJ OJEDA, VOCERA DE LA RED UNIDOS POR EL CÁNCER.

Cáncer que permita un seguimiento adecuado de los casos y una mejor planificación de políticas públicas y recursos para esta enfermedad, explicó la vocera Soledad Ojeda. ❧